

Das Wiedersehen zwischen Sigrid und Frida war sehr herzlich; die erstere legte ihre natürliche Zurückhaltung immer mehr ab und zeigte sich aufgeschlossener und vertraulicher, als bisher. Selbst wenn Frida anfang, von Arved Lundholm zu sprechen und seine Verdienste zu preisen, schien sie nicht ungern zuzuhören, sondern nickte zustimmend. So diente der ganze Vorfall dazu, die Bande zwischen Frida und ihren neuen Freunden noch fester zu schlingen und ihr den Aufenthalt in Norwegen immer lieber und heimischer zu machen.